
Правописан
ие 

приставок 
на -з и -с







Итак:
Приставки без-, воз-, из-, 
низ-, раз-, чрез-(через-)  
пишутся перед гласными и 

звонкими согласными. 
Приставки бес-, вос-, ис-, 
нис-, рас-, чрес-(черес-)  
пишутся перед глухими 

согласными 



Это нужно знать!
► В русском языке есть только 

приставка с-. Она пишется и 
перед глухими и перед звонкими 
согласными. Приставки з- не 
существует.

► Например: сберечь, спасти, сжечь, 
склевать.



Запомни!
В словах
□ Здесь
□ Здоровье
□ Здание
□ Здравствуй
□ Ни зги
З не является приставкой. 

Это - часть корня.



Вставьте буквы:
■ Бе..возвратно
■ И..полнить
■ Чре..мерный
■ Ра..граничить
■ Чере..чур
■ Бе..трепетно
■ Ни..ходящий

з

с

з

з

с

с

с


